



RESUMEN MEDIA HORA PREVIA

Sesión jueves 6 de junio del 2024

Edil del Partido Nacional, Mtra. Nubia López: recordó que el 15 de mayo se celebró el Día de la Educación Rural, fecha que recuerda cuando en el año 1958, el entonces Consejo de Educación Primaria y Normal aprobó la creación dentro del organismo, de una sección de Educación Rural, antecedente del actual Departamento de Educación para el Medio Rural.

Suplente de Edil del Partido Colorado, Pablo Castro: presentó una inquietud de vecinos de Caraguatá por la falta de médicos en diferentes ocasiones. Informó que el hecho se genera debido a que muchas veces el médico de guardia en situaciones de emergencia, tiene que acompañar pacientes en traslado a Tacuarembó y por ende no queda ningún médico que cubra alguna situación grave que se genere allí en la zona. Además elevó un reclamo de vecinos de Poblado Laura, de *Tres Guitarras, Pueblo Clavijo y Cruz de los Caminos*, quienes reclaman la necesidad de contar con contenedores de basura donde puedan dejar residuos previamente embolsados y acondicionados, para la posterior carga en el camión de recolección.

Edil del Partido Colorado, Nildo Fernández: se refirió a un tema que genera un problema a varios vecinos de la calle *Lorenzo Ríos*, en su intersección con *Laura Dentone*, cerca de la Ruta Nacional Nº 5. Específicamente se refirió al problema de ingreso de agua en las viviendas los días de lluvias, indicando que no es necesario que llueva gran cantidad, para que se suscite el problema.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Andrés Porcile: informó que mantuvo una reunión con la Presidenta de ANTEL, Annabela Suburú, donde pudo plantear algunas necesidades de conectividad y de señal de *Pueblo Treinta y Tres*, de *Las Cañas*, de *La Aldea*, de *Bonilla*, de *Villa Ansina*, zonas aledañas a *Caraguatá y Pago Lindo*, destacando que la conectividad en Pueblo Treinta y Tres será solucionado a la brevedad.

Edil de Cabildo Abierto, Irene Echenagusía: presentó inquietud de algunos vecinos de la zona, de peatones y choferes que pasan por la *Avenida Secco*

Aparicio, próximo a la Reserva Municipal, donde cruza la vía férrea, la que desde hace un tiempo no cuenta con la luz de advertencia y tampoco tiene barrera. Sostuvo que el funcionamiento de dicha luz es muy importante, ya que el tren pasa tanto de día como por la noche.

Suplente de Edil del Partido Nacional, Mtra. Ana María Baraybar: presentó un anteproyecto cuyo cometido será *expresar el reconocimiento y felicitaciones de la Junta Departamental de Tacuarembó a la poeta Circe Maia por haber sido galardonada con el Premio Internacional de Poesía Federico García Lorca. La meta será colocar en la fachada del edificio sede de este organismo y/o en la fachada del reciente inaugurado Teatro 'Escayola', dos gigantografías en reconocimiento a la escritora tacuaremoense Circe Maia, por el galardón obtenido, y sugerir al Ejecutivo Departamental, la designación de la Sala del Teatro 'Escayola' con el nombre 'Circe Maia'.*

Edil del Frente Amplio, Ricardo Rosano: detalló que el pasado 23 de mayo se enteró de la renuncia del Presidente del Partido Nacional, destacando que nuevamente el caso del ex Senador nacionalista Gustavo Penadés, tuvo una derivación inesperada. A su vez se mostró preocupado por las expresiones del Presidente de la República, quien manifestó que *“hay preocupación con respecto a algún tratamiento de fiscalía”.*